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Famiglie Disabili Vidoni e…Oltre 

 
 

 
 

 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 

 

 
 

A t t i v i t à ,  e v e n t i ,  

 i n c o n t r i ,  

 p a r t e c i p a z i o n i ,  

i m p e g n i  

RELAZIONE 
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4 Gennaio 2017 

 
A pranzo in Viale Teano abbiamo ospiti Gisella Dapueto maestra di pianoforte 

al Conservatorio con Carla Casablanca, oltre a Francesco Ronsval e sua moglie 

 

7 Gennaio 2017 
 

Al Mattino Incontro con Mietta –Querce di Mamre. 
 

Ore 17,30 

 
                     

un   incontro in collaborazione con Quarto Pianeta. 

 
 

 

 

 
 
 

vent’anni-dopo la prima proiezione del film. . .”L’Ottavo Giorno” ci ritroviamo  
in questa Sala di Palazzo Ducale per riflettere sulle rappresentazioni della disabilità 

 

 
 
 
 
All’ingresso dell’entrata a 
Palazzo Ducale troviamo 
l’indicazione per 
raggiungere la Sala Liguria 
 

Partendo da alcuni spezzoni del film di J. Van Dormel, Paolo Borio conversa 
con Riccardo Di Gerlando  film maker e animatore sociale di ANFFAS 

Sanremoe Sergio Schenonefilm maker e arte terapeuta. 

Anno 2017 
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Questo incontro è stato organizzato da FA.DI.VI. e…Oltre insieme al          

Coordinamento di Quarto 
 

  dove hanno organizzato una mostra di 
quadri 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

Questo film ha sicuramente 

rappresentato un mezzo per 
riflettere sul bisogno di 

normalità, sulla relazione di 

aiuto. In quegli anni proprio 
insieme a Luca Malvici, a 

Gianfranco Caramella 
portavamo avanti il progetto 

Friendly con una serie di 
parole d’ordine, una sorta di 

comandamenti che ancor oggi 
riproponiamo. 

Oggi siamo in presenza di una 
nuova legge sul Dopo di Noi 

che ricerca la de- 
istituzionalizzazione per chi è 

costretto  a vivere in Istituto. 

Sono tante le persone presenti per essere un 
Sabato pomeriggio tra le feste. 

La Sala Liguria è piena! 
Luca Malvicini inizia le presentazioni offrendo 

la parola a Bottaro per un saluto  ai presenti: 
Bottaro ricorda quel giorno di vent’anni fa 

quando organizzammo la proiezione del film 
L’Ottavo giorno in una sala di Via XX 

Settembre – il cinema LUX. Molti furono gli 
studenti, le famiglie le associazioni che 

riempirono la sala. Fu la provincia di Genova a 
sponsorizzare quell’evento con l’allora 

assessore ai servizi sociali Roberta Pinotti, 

oggi sen e Ministro della Giustizia. 
Questo film – continua Bottaro – ha fatto 

riflettere molte persone, molti giovani sulla 
Sindrome di down, sul rispetto delle 

differenze, sulla capacità interpretativa di 
Georges – un formidabile attore. 

 

 

 

 

 

 

Vent’anni fa, guardando il film l’Ottavo giorno potevamo domandarci perché 

Georges decide di scappare dall’Istituto che lo ospitava. 

Georges scappa dall’Istituto per ricercare lo spazio di normalità, per ricercare  
una Casa.  
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Dopo 20 anni molti di questi concetti non sono del tutto consolidati e molti 

diritti non sono ancora effettivamente, completamente  esigibili. 
L’impegno delle famiglie, la ricerca di soluzioni, la collaborazione con i Servizi 

restano tutt’oggi obiettivi da raggiungere, è necessario farlo insieme, non 
isolarsi, non guardare solo a se stessi sarà questo il modo migliore per 

concretizzare i nostri sogni. 
Bottaro ringrazia il Coordinamento di Quarto per l’ospitalità, e ricorda come 

insieme ad Amedeo Gagliardi e tutti loro cercando di condividere aspetti 
sanitari e culturali……………. 

 

 
Paolo Borio continua le sue interviste 

a Sergio Schenone e Riccardo Di 
Gerlando alternando spezzoni di loro 

produzioni che vengono da tutti i 
presenti apprezzati. 

 

Abbiamo preparato gli attestati di 
partecipazione per gli studenti o altri 

che ne hanno fatto richiesta. 
 

 
 

 

 

Luca Malvicini intervista 

l’attore Marco Pingiotti che 
fa parte del gruppo dell’Anffas 

Sanremo. 
 

 
Alle 19.30 al termine dell’incontro a Palazzo Ducale andiamo al Bar Superba in 
piazza De Ferrari per un “apericena” prima di lasciare gli amici che dovranno 

raggiungere Borgio, Toirano, Sanremo.    All’apericena siamo in 24/25 persone. 
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 10 Gennaio 2017 
 

Alessandro e Chiara Guiducci 

 

12 Gennaio 2017 

 

Art Color ha iniziato nei giorni precedenti gli interventi in Via Sirtori, 32 

Abbiamo rifatto i controsoffitti del primo piano 

per maggiore sicurezza. 
 

17 Gennaio 2017 
 

Al mattino incontro in Consulta con i rappresentanti delle famiglie del Centro 

Arcobaleno. Sono presenti Nanni e Bottaro oltre a Ronsval e Fassio 
 

Ore 15 Incontro in Regione con Telli e Lidonnici per la Vita indipendente nella 
Casa di Via Sirtori 

 

18 Gennaio 2017 
 

In Viale Teano incontro con Maurizio Postani 
A pranzo abbiamo il piacere di avere ospite Antonio Pozzi del Cral dei Vigili del 

Fuoco 
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19 Gennaio 2017 
 

Ore 10 Bottaro è a RAI 3 con Claudio Puppo 

Ore 14,30 Incontro con Sindaco Doria per Villa Donghi con Massimo Mantero 

 

20 Gennaio 2017 

 

Ore 14 Bottaro e Stefano Fanoli al Celivo con Valentina per mettere a punto il 
Sito FADIVI 

 

21 Gennaio 2017 

 

Bagna cauda  - Gli Alpini del Gruppo di Nervi, in Viale Teano per il pranzo di 
beneficenza. 

Al Centro Nucci Novi Ceppellini 

 

 
In Viale Teano, 10 

Alle ore 12,45 

 

Gli Alpini del      
    Gruppo di Nervi 
   e L’Associazione FA.DI.VI.E…OLTRE 
Vi invitano al pranzo di beneficenza a favore di progetti rivolti ai 

ragazzi del Centro Nucci Novi 

 

 
le “sciunfiette” (ciotole di 

terracotta) 

La bagna càuda 

       e… dolci varivino, caffè e grappa 

https://www.bing.com/images/search?q=alpini&view=detailv2&&id=FDF70F5AB250083C0205A5E379E98BD81C2A78A7&selectedIndex=0&ccid=+RxrTIhx&simid=608051565214698592&thid=OIP.Mf91c6b4c88711f1e795a75656e76736co0
https://www.bing.com/images/search?q=alpini&view=detailv2&&id=FEFC86DFB0D663647A1CDBCA5EACB8FDA41101AA&selectedIndex=668&ccid=nyP00FrH&simid=608000326268095960&thid=OIP.M9f23f4d05ac70fa941c4fda8a427993eo0
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24 Gennaio 2017 

 

Incontro in Regione del Gruppo sul Dopo di Noi, ne fanno parte Giuliana Granzarollo e 
Roberto Bottaro. In questa occasione sono presenti i rappresentanti di ITACA 

SOSTIENE  Barbara Benazzi e Stefania Bennati 
 

25 Gennaio 2017 

 

Abbiamo a pranzo n Viale Teano l’avv. Luca Crovetto, Deida e Paola 

Sono terminati i lavori in Via Sirtori. Manca il maniglione del bagno. 
 

27 Gennaio 2017 

 

Ore 14,30  Bottaro partecipa all’incontro sul Dopo di Noi organizzato dal Centro 

Studi e consulenza sulla disabilità presso la Casa Militari di Via S. Vincenzo. 
 

31 Gennaio 2017 

 

Bottaro partecipa all’incontro della segreteria regionale della Consulta  

 

1° Febbraio 2017 

 
Ore 11,30  incontro in Viale Teano con Cecilia Averame di 5^ di copertina per 

l’eventuale stampa dei fumetti. Presenti Caramella, Bottaro, Nanni, Catania 

 

2 Febbraio 2017 

Andiamo in Via Sirtori con l’arch. Vinelli e successivamente incontriamo l’arch. 
Di IKEA per l’arredo della Casa 

 

3 Febbraio 2017 

E’ stato ricoverato Maurizio Vassallo, solo alle ore 21 gli hanno dato la camera. 

Riferimento Dr. Policardi  e Dott. Cavelli 
 

7 Febbraio 2017 

Ore 10  Noemi e Roberto al funerale di Bruno Lanzoni, il papà di Alessandro 
 

Alle ore 16 Bottaro e Marco Catania incontrano il dott. Lodi e la Dott. ______ 
Presso la sede dei Cappellani in Via del Molo, 22 per la piscina. 

 

8 Febbraio 2017 

 Ore 11 Bottaro incontra in FADIVI 

Massimo Mantero e l’arch. Gianni Giudice per Villa Donghi 
 

10 Febbraio 2017 

Ore 10 – Incontro presso la Sala di Via xii Ottobre AGAS 
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Sono presenti Bottaro, Noemi,  Carlisi, Granzarollo e Caramella 

 
Ore 14,30  Incontro Direzione /Famiglie del Centro Nucci Novi Ceppellini 

 
 

14 Febbraio 2017 
 

Ore 14,30 Incontro in Regione con Claudia Telli per progetto “Abitare in 

autonomia” 
 

15 Febbraio 2017 
 

Bottaro incontra Giovanni Pagliughi papà di Marianna 

 
Ospitiamo a pranzo  in Viale Teano l’avv.  Monica Volpini da Pinerolo (TO) e 

Monique Jordana Responsabile Area disabilità di Pinerolo 
Abbiamo ospite anche Francesco Fontana di Sanremo che gestisce un centro 

socio sanitario ed è un  segretario della Consulta 
 

Ore 16  Direttivo FADIVI 

 
 

17 Febbraio 2017 

 

Ore 11,30 Incontro con assessore Fracassi 
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19  Febbraio 2017 
 

Pentolaccia al Centro Nucci Novi 
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                     N  

 

                                       ……Non poteva mancare una buona e ricca merenda 

 

20 Febbraio 2017 

 

Ore 10,30 Francesca Fassio in Viale Teano con il figlio Nicolò 
 

21 Febbraio 2017 

 
Bottaro a Busalla da Grafiche G7 per concordare la realizzazione del depliant 

FADIVI 
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22 Febbraio 2017 

 
 

È il 6° anniversario dell’apertura del Centro Nucci Novi Ceppellini. 
Andiamo a pranzo insieme nel locale dei Pescatori dilettanti a Priaruggia. 

Abbiamo ospiti Giampaolo Biscari, Elisa, Domenico Arnuzzo, Gianfranco 
Caramella, Stefano Fanoli, Marco Catania. 

Mangiamo pesce – così, così !!! Paghiamo 25,00 euro 

Cozze, polpo con patate, pasta con pomodoro e qualche pezzo di pesce, seppie 
con i piselli, frittura, pere al forno e qualche crema catalana…..caffè  

 
 

23Febbraio 2017 
 

 

Ore 9 Incontro in Regione, insieme a FISH sulla Vita Indipendente 

 

24 Febbraio 2017 
 

 

Incontro in Regione del Gruppo Dopo di Noi 

 

25Febbraio 2017 
 

Bottaro incontra Federico Tasso per programmare interventi nel giardino di via 

Sirtori. 
 

27 Febbraio 2017 
 

Ore 15 Bottaro, con Domenico Arnuzzo  alla Sala Carige di Via D’Annunzio per 

conoscere le persone che daranno il premio tifoso dell’anno a Domenico che 
donerà il contributo a FADIVI. 

 

1° Marzo 2017    

 

 Ore 9 incontro al Matitone con Anna Bruzzone e Bruna Poggi sulla Vita 
Indipendente. 
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2 Marzo 2017 

 
Ore 15 Incontro in Via Bertani con Direttore Generale ASL 3  Luigi Bottaro, 

dott. Maggi e Robotti . Presente dott. Valeria Zirulia per l’utilizzo della piscina 
 

 

3 Marzo 2017 

 

Ore 14,30 Bottaro e Nanni vanno a visitare un rudere in via Caorsi  con i 
genitori del Centro Arcobaleno per un eventuale dopo di Noi 

 
E’ una , anzi sono due strutture fatiscenti di proprietà dell’Istituto Brignole 

Pomeriggio: compleanno di Fulvio!!   
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8 Marzo 2017 

 
 

Incontro in FADIVI con Stefania AIRS.  
 

 

14 Marzo 2017 

In Consulta regionale Bottaro incontra Elio Rossi papà di Eva per parlare del 

Dopo di Noi 
 

15 Marzo 2017 

69° compleanno di Sandro Bisso – Pranzo al Nucci Novi Ceppellini 

  
 

17 Marzo 2017 

 
Bottaro  su richiesta del Presidente del Municipio medio levante incontra 

Alessandro Morgante per il problema dell’altalena per persone disabili installata 

nei giardini della Foce 
 

 

17 – 19 Marzo 2017 
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A Nevoso con i Volontari organizzati da Giampaolo Biscari 

 

 
 

 

20 Marzo 2017 

 

Funerale del papà di Concy Adragna 
 

 

 22 Marzo 2017 
 

 
Incontro con Mietta 

 

23 Marzo 2017 

 

 Bottaro incontro in Regione su Amministratore di Sostegno 
Ore 17 audizione in commissione socio sanitaria 

 

24 Marzo 2017 

 

Incontro in FADIVI con Aldo Moretti e avv. Chiara Rogerone e Baldi 
 

 

27 Marzo  2017 

 

Incontro in FADIVI con Dott. Moglia ASL 3 
 
 

29 Marzo 2017 

Abbiamo a pranzo in FADIVI il Gruppo Volontari di Prato Nevoso 
Compleanno Daniela 
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30 Marzo  2017 

 

Ore 18 Incontro con Dr. Locatelli di Alisa per i contratti. 

 

31 Marzo 2017 

Ore 10 Assemblea Geneale FADIVI 

Ci stiamo preparando, aspettando gli  arrivi di altri partecipanti….. 
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Ore 14.30 Convegno AGAS SUL Dopo di Noi – TRUST 

E’ stato richiesto a Bottaro di fare un intervento 
 

1° Aprile  2017 

La sera in pizzeria con i Volontari  e molti dei ragazzi  di Prato Nevoso. 

Noemi e Roberto accompagnano Aurora. 
 

4 Aprile  2017 

Ore 14  Bottaro ncontra in Regione Dott. Telli e Lidonnici per la Vita 
Indipendente 

 

 6 Aprile  2017 

A pranzo in FADIVI Valerio Mari ed il suo gruppo di Lavorare Insieme di 
Bergamo 

Ore 17,30 Visita insieme a Andrea Fascio della struttura accanto all’Oratorio di 
S. Giovanni Battista a Quarto  

 
 

8 Aprile  2017 

Ore 13 Pranzo al Centro Nucci Novi di beneficenza con gli Alpini di Nervi – 
Siamo 64 persone  

 

11 Aprile  2017 

 
In Alisa, Bottaro partecipa all’incontro con Dott. Orsi e presenta un documento 

per la Consulta 

 
 
 

 
 

 
 

12 Aprile 2017 

 

E’ la giornata dedicata al ritiro del vino che a settembre abbiamo  
vendemmiato. 

E’ sempre una bella giornata di Festa per tutti i partecipanti.
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18 Aprile 2017 

Ore 9   Bottaro incontra l’Avv. Rosa Stoppino in Consulta 

Ore 15 Incontro in Regione con Andrea Masotti per il progetto Musicalmente 
Abili 

 

19 Aprile 2017 

Ore 10 Incontro in FADIVI con Andrea Dogliotti della Finestra sul Mondo 

A pranzo Domenico Arnuzzo Elisa e C. 
 

 
 

20 Aprile 2017  

 

Ore 9,30 In Regione Alisa – Piazza della Vittoria incontro sull’Amministratore di 
Sostegno 

Ore 15,30 In Via del Seminario il Comune ha organizzato un Convegno sul 

Dopo di Noi, ha chiesto a Bottaro di fare una Relazione. 
 

24 Aprile 2017 

 

Con Mietta organizziamo lo smontaggio della vecchia cucina, lavandini ecc. in 

Via Sirtori 
Incontro con Massimo Mantero,  

Incontro con sig.ra Zaccaria 
Incontro con Alberto Brunetti 
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25  Aprile 2017 

AS Massimo Cozzi – Trento – Rovereto – Comunità della Vallagarina 
 

 

27 Aprile 2017 

 

Ore 17,30 In Viale Teano, Sofia De Natale di X Fragile 
 

 

28 Aprile 2017 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

Felici Nozze di Diamante 

Sessant’anni sono un traguardo non facile da raggiungere 

nella vita di una coppia.E’ una gioia per noi tutti, per la 

nostra Associazione festeggiarlo insieme a Voi  ! 

  Ore 11    Cerimonia al Nucci Novi Ceppellini 

  Ore 12,30   Pranzo: Antipasto, Ravioli, arrosto, insalata,   

    frutta, dolce, caffè, liquore,                 

  Ore 16   Musica e giochi 
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30 Aprile 2017 

Al Nucci Novi Festa di compleanno di Ilaria 

 

 

 

2 Maggio 2017 

Bottaro è in Consulta regionale la mattina 

Nel pomeriggio riporta al Celivo l’attrezzatura (Gazebo, casse autoparlanti) al 
Celivo adoperate per il 60° di Raffaella e Ugo 

 

javascript:
javascript:
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3 Maggio 2017 

 
Marina, Carla, Sabrina di Capolungo sono a pranzo in FADIVI e vengono a 

trovare IMO Sandro. 
 

4 Maggio 2017 

 
Smontato mobile grande in Via Sirtori 

 

5 Maggio 2017 

Ore 14,30  Bottaro partecipa al Convegno organizzato da Confedilizia sul Dopo 
di Noi. I rappresentanti DI Confedilizia gli hanno chiesto di presentare una 

Relazione  
 

8 Maggio 2017 

 
Ore 10 Partecipiamo nella Chiesa della Cella a Sampierdarena al funerale del 

fratello di Germano 
 

 
 

 

9 Maggio 2017 

Alle ore 18,30 presso la Sala Carige in Via D’Annunzio, Domenico Arnuzzo 
riceve il premio tifoso dell’anno, con un assegno di 2.000,00 euro che 

Domenico consegna a Bottaro, per i ragazzi del Centro Nucci Novi. 
Bottaro riceve l’assegno e ….Credo poter dire – senza alcuna falsa modestia -  che siamo 

riusciti a realizzare qualcosa d’importante per i ns. ragazzi, per le nostre famiglie e forse siamo 

diventati un modesto riferimento  anche per tante altre famiglie , con le quali collaboriamo per 

altre simili realizzazioni delle quali il nostro Territorio ha un riconosciuto bisogno. 

Io ringrazio davvero di cuore Domenico Arnuzzo che oggi viene premiato come tifoso dell’anno. 

Domenico potrebbe meritare anche altri diversi riconoscimenti per la generosità, per la 

solidarietà che riesce ad esprimere senza proclami, senza rumore, quasi in punta di piedi come 

solo le grandi persone sanno fare!   

Per me personalmente, per le nostre famiglie, per l’associazione FADIVI è motivo di grande 

orgoglio, di grande soddisfazione sapere di avere vicino, di godere della stima, della simpatia 

di Domenico , del gruppo di Volontari della Casa Famiglia Rosanna Benzi, con Giampaolo 

Biscari che li coordina magnificamente.  

Grazie ancora per aver anche  voluto devolvere questo tangibile contributo odierno alla ns. 

associazione. Insieme ai Volontari sarà nostro impegno quello di  impiegarlo al meglio 

nell’interesse delle persone disabili. 
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10  Maggio 2017 

 
Ore 10 In Viale Teano Bottaro incontra Guerrisi del Comune e  De Bandi (che 

non verrà) in Viale Teano 
Ore 15-17 Incontro con Assessore Fracassi al Matitone per parlare di Coausing 

 

 

15  Maggio 2017 

 
Ore 14,30 incontro delle famiglie con Lorenzo Fronte. Al mattino c’è stato 

l’incontro con gli operatori. Il tema è: “So-stare sulla soglia del Centro” 

 

 

 

 

Sostare insieme 

sulla soglia 

al centro diurno 
 

 
Ogni organizzazione si genera nel continuo 
scambio fra immaginari culturali legati 
ai significati che possono sottendere 
l’inventare la vita. è cosi anche 
per i centri diurni per disabili dove 
l’efficacia nell’alleggerire i problemi 
dipende dallo «scambio sulla soglia» 

in cui tutti possano colloquiare, dove 
dunque gli immaginari si possono 
contaminare. Il senso di un centro 
non dipende solo dai modi di pensare 
di chi lavora al suo interno, ma si definisce 
nello scambio tra operatori e mondi 
circostanti, in particolare i genitori. 
Tenere aperta la soglia e sostarvi 
è delineare, in uno spazio di nessuno, 
lo spazio di tutti per apprendere a vivere. 

 
 

17  Maggio 2017 

 

Ore 10 Incontro in Viale Teano con Sig.ra Zaccaria - Anffas 

 
 

19 Maggio 2017 

 

Incontro in Consulta al Matitone con il candidato sindaco Crivello 

 

22  Maggio 2017 

 
Sergio è ricoverato a S.Martino. Sarà operato stamattina 

 

23 Maggio 2017 

 

In Regione –Consulta Bottaro incontra Tufacchi e genitori Arcobaleno. Ogni 
volta Bottaro cerca di non gettare benzina sul fuoco, nei rapporti tra direzione 

e famiglie. 

 

24Maggio 2017 
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Abbiamo a pranzo in Viale Teano Mario Andreoli, Gabriele Castellani e suo 
fratello. 

Riceviamo comunicazione che il progetto Vogliamo dirvi una Casa è stato 
finanziato dal Comune Distretto 9. 

 
 

25 Maggio 2017 

 
Con Ferruccio ed alcuni ragazzi del centro Nucci Novi facciamo la birra in 

FADIVI. 
 

26Maggio 2017 

 
Gianfranco Caramella incontra in Fadivi Bernardi e C. 

 

31 Maggio 2017 

 

Abbiamo a pranzo in FADIVI due genitori di Milano – IRINA BAJAN e FABRIZIO 
SOMASCHINI che conoscono Giovanni Novi per parlare di Dopo di Noi di 

garanzie giuridiche patrimoniali 
 

6 Giugno 2017 

 
Ore 17 Incontriamo le famiglie dei ragazzi coinvolte nel progetto di Via Sirtori 

 
 

7 Giugno 2017 

 
Ore 10 Carlo Bellese, il fratello di Raffaella ci ha lasciati! Oggi siamo al suo 

funerale per l’ultimo saluto. 
Ore 16 al Matitone – in Consulta incontro con il candidato Sindaco Bucci 

 
 

 
 
 

13 Giugno 2017 

 
Consulta regionale 
 
 
 

 
 

14 Giugno 2017  

 

 
Riceviamo la visita di diversi dirigenti/funzionari del Don Orione. Precedenti 

accordi con Aldo Carmine hanno fatto sì di poter avere a pranzo in Viale Teano 
queste persone e di scambiarci le nostre impressioni sulle cose che avanzano 

nel settore socio sanitario riabilitativo. 

Sono presenti oltre a Aldo Carmine, Davide Gandini, Federico Astengo, Paola 
Fontana, Federica Fiori, Romina Cervizzo….. 
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15 Giugno 2017 

 
Ore 8 Bottaro incontra Federico Tasso per programmare interventi nel giardino 

di Via Sirtori. 
 

 
 
 

21 Giugno  2017 

 

Alberto Testa, con suo padre e con i suoi collaboratori da Alba sono a pranzo in 
FADIVI. 

Si consolida un rapporto tra le nostra realtà e quella di Alba 
 
 
 

 

28 Giugno 2017 

 
Incontro con dott. Bellinzona – ASL 3 per possibili inserimenti nella Casa di 

ViaSirtori 
Nel pomeriggio al Centro Nucci Novi TORTISSIMA in ricordo di Alberto
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29 Giugno 2017 

 
un po’ di pet terapy con Lillo sotto la guida dell’educatrice  Iole 
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3 Luglio 2017 

Partenza per i soggiorni estivi. I ragazzi del Centro Nucci Novi Ceppellini 
andranno ad Arpy ed a Marina di Bibbona fino al 12 Luglio. 

 

4 Luglio 2017 

Ore 9,30 Incontro Musicalmente Abili 

Ore 14 Incontro con dott. Telli per abitare in autonomia 

 

5 Luglio 2017 

Ore 12 Massimo Mantero e Bottaro incontrano in Regione l’arch. Piaggio Dipart. 

Svil. Econom. dello staff della dott. Drago per parlare di Villa Donghi e della 
possibilità di finanziamento europeo  

Ore 21 Noemi e Roberto partecipano alla cena di beneficenza a Sari ai Bagni 
Savoia organizzata da Giampaolo con il ricavato che andrà alla Casa Famiglia 

Benzi e per i nostri ragazzi. 
 

6 Luglio 2017 

Ore 9,30 Mietta e Bottaro incontrano al Matitone la dott. Robbiano, 

bruzzonePoggi e Telli per avviare il progetto Vogliamo dirvi una casa. 
 

 

11 Luglio 2017 

IKEA porta i mobili che ha donato per la casa di via Sirtori, verranno l’indomani 
a montarli.  
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12 Luglio 2017 

Ci consegnano in Via Sirtori il forno per la ceramica
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13 Luglio 2017 

Bottaro incontra in via Sirtori il falegname Pagano che prende le misure per 
costruire due scivoli in legno. 

 
Incontra anche il rappresentante di CETECO per avere un preventivo per 

posizionare all’esterno un ascensore idraulico. 
 

25 Luglio 2017 

Bottaro e Mietta vanno all’IKea a riconsegnare delle sedie e una cappa che va 
sostituita 

 

26 Luglio 2017 

 
Ore 10 Bottaro incontra Paolo Caredda ISFORCOOP in Via Sirtori, dove con 

Giuliano tagliamo l’erba 

Ore 13,30 Ida De Mari e il Presidente Lions Host Massimo  Surace vengono in 
FADIVI per concordare la data della gara del pesto che viene fissata il 22 

Ottobre ma sarà poi sospesa a causa del mal tempo. 
 

27 Luglio 2017 

Ore 10,30 incontro in Regione consulta della Segreteria 

Ore 11,30 incontro in Alisa per i contratti 

 
 

2 Agosto 2017 

 

L’avv. Stoppino in Viale Teano con la sorella disabile 

 
 

3 Agosto 2017 
 

Compleanno Maurizio 
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4 Agosto 2017 

 

Il Comune –Direzione Ambiente ci comunica che è pronto da ritirare al 

Matitone il permesso richiesto per le proiezioni del cinema all’aperto 
 

9 Agosto 2017 

 
Nel pomeriggio Bottaro incontra in FADIVI Flamigni Giovanni e la figlia 

Francesca 
 
 
 

18 Agosto 2017  

 

 
Inizia la sesta edizine di Cinema all’aperto –  

 

Occasioni di cittadinanza 
Rassegna di proiezioni cinematografiche gratuite 

Anche quest’anno grazie al sostegno e alla sensibilità del Municipio IX 
Levante,  

delle Coop. soc. Co.Ser.Co. e  I.So.,  
del Cral dei Vigili del Fuoco di Genova 

e col patrocinio e la collaborazione di Consulta Regionale handicap, 
A.G.A.S. (Assoc. Genovese Amministratori di Sostegno), 

Coordinamento per Quarto, 
Gruppo disabilità CELIVO, 

A.N.PE. (Assoc. Nazionale Pedagogisti – sez. regionale), 
Ospedale “GIANNINA GASLINI”   

FA.DI.VI. e…Oltre  è riuscita nell’intento di organizzare sei serate di 

proiezioni cinematografiche gratuite: quattro all’interno degli spazi del Centro 
Riabilitativo “Nucci Novi Ceppellini” in Viale Teano a Ge.Quarto, due presso 

quelli del C.R. “La Magnolia di Via Tonale a Ge. Cornigliano. Quello che segue 
sarà il calendario delle proiezioni. 
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3Settembre 2017 

Progetto: ADOTTIAMO UNA VIGNA  
VENDEMMIA 2017 A TAGLIOLO – OVADA 
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Anche quest’anno FADIVI , il 
Centro Nucci Novi Ceppellini 

ripetono l’esperienza della 
Vendemmia a Tagliolo, 

Come sempre i ragazzi, gli 
operatori, i famigliari, i volontari 
sono ben accolti da Federico e 

Daniela Robbiano e  da tutti i 
parenti. Quest’anno la vendemmia 

è anticipata per ragioni metereologi 
che. 

 

 
 

8 Settembre2017  

 
E’ la giornata dell’inaugurazione della Casa di avviamento all’autonomia di via 

Sirtori . 

 Le Associazioni 

 
  LE QUERCE DI MAMRE 

 

 
                  Famiglie Disabili Vidoni e…Oltre 

 

Sono liete di invitarvi 

 
 

Ringraziamo la spett.le IKEA  che ha provveduto a fornirci e 

montarci  

gratuitamente  gli arredi di tutta la casa 
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Programma: 
ore 16,30 Visita alla struttura 

ore 17,15  Saluto delle Autorità e dei rappresentanti le Associazioni 

ore 18Benedizione della struttura 

ore 18,15 Musica …canti….. 

                                          B u f f e t 
Sul nostro sito internet si possono trovare i video della giornata. 
 

14 Settembre 2017 
 

A Brescia per partecipare ai Laboratori metodologici della Rete Includendo 
 

18 Settembre 2017 
 

Al Centro Nucci Novi Ceppellini compleanno di Roberto Maggi 
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20 Settembre 2017 

 

Viene annullata la proiezione del film all’interno dell’Ospedale Gaslini 
 

30 Settembre 2017 

 
Sandro Capurro ….. I Manezzi pe maja na figgia al Centro Nucci Novi 

 

 
 

Al Centro Nucci Novi Ceppellini 

Il Gruppo                       

Aloòue 
            Un omaggio a  

Gilberto Govi con il 

primo atto 
 

 
In Viale Teano, 10 

 
Alle ore 16 

http://www.paroledigenova.net/ze/index.php?title=Alo%C3%B2u
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I MANEZZI PE MAJA NA FIGGIAClaudia, Gianna, 

Valentina, Gianni, Giancarlo e     
Graziella Mangini 

Con la straordinaria partecipazione di SANDRO CAPURRO 

Il primo atto de I manezzi pe maja na figgia sarà preceduto da 
un ricordo di Giuseppe Marzari con le scenette delle                     

LE ALLEGRE COMARI 
 
 
    Seguirà  B U F F E T 
 

 

2 Ottobre  2017 

 

Incontro con Mattia coop Job per concordare l’utilizzo dell’assistente sociale in 
Via sirtori 

 
 

 3 Ottobre  2017 

 

Al Centro Nucci Novi Ceppellini 

 

 
In Viale Teano, 10 

Alle ore 16 

 

 
 
 
  Recital di  

GIUSEPPE FRANCESE 
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Con la Sua VIOLA 
 

 
 

 
 

4 Ottobre  2017 

 

Incontro in FADIVI tra Direzione e Famiglie 
 

12Ottobre  2017 

 
Bottaro incontra in Viale Teano Sig. Resina e sua moglie – genitori di Vinicio  

 
 

20Ottobre  2017 

 
Organizziamo insieme al Corerh un incontro con tante famiglie al teatro Von 

Power per protestare contro i provvedimenti dell’assessore ai servizi sociali del 
Comune per assistenza domiciliare e contro le decisioni di Alisa. 

 

22 Ottobre 2017 

 

In questa domenica Bottaro è invitato al Convegno nazionale SIMFER per 
proporre una relazione sul Dopo di Noi. Siamo ai magazzini del Cotone. E’ 

presente l’on. Carnevali. Incontro anche la dott. Travalca con la quale scambio 
alcune riflessione sulla disfagia e sull’organizzazione che sembra venga ridotta. 
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Bottaro scriverà una lettera all’assessore Viale della Regione a Locatelli di Alisa 

per contrastare questa idea di contenimento dell’organizzazione dell’Unità 
Operativa della dott. Travalca. 

 
 

24 Ottobre  2017 

 
Al Palazzo della Meridiana siamo invitati a partecipare alla presentazione del 

libro di Giovanni Novi . Una parte del ricavato andrà a favore di FADIVI. 
 

 

 
 

Il racconto di Giovanni Novi, uno dei protagonisti della 

scena genovese. Come broker marittimo, presidente 
dell’Autorità Portuale, dell’Aeroporto e dello Yacht 
Club Italiano, e anche come velista, Giovanni Novi, 

Cavaliere del Lavoro, ha sempre lasciato il segno. 
Il libro contiene la storia di due famiglie, la nascita del 

gruppo Burke & Novi, i contatti con i grandi del 
passato e del presente - Achille Lauro, Basil 
Mavroleon, Riccardo Garrone, Jack Clerici, Mario 

Schimberni, Paolo Mantovani, il gruppo Mærsk... -, e 
l’evoluzione del mercato globale in oltre cinquanta 

anni di lavoro. E poi i dispiaceri di una lunga vertenza 
giudiziaria, raccontata senza sconti per nessuno. 
Infine la vela, la passione di tutta la vita. 

La protagonista è Genova. Ecco perché è un libro 
interessante anche al di là delle questioni di shipping 

& trading: la città è osservata per oltre mezzo secolo 
da un punto di vista privilegiato. Una città che aspetta 
di rinascere, dopo essere stata grande. 

Note Un intento benefico... 
La Residenza per disabili, intitolata a Nucci Novi Ceppellini, è un centro 

di degenza residenziale e di riabilitazione in viale Teano 10 a Genova 
Quarto. 

Il ricavato della vendita di questo libro, dedotti i soli costi di stampa, 
sarà devoluto all’Associazione Fa.Di.Vi. e Oltre Onlus, grazie al cui 

impegno la Residenza è nata, nel 2009 

 

31 Ottobre 2017 

 
Ore9 Consulta regionale 

Ore 14,30 Audizione in Consiglio sull’assistenza Domiciliare 

1° Novembre 2017 

 

Bottaro partecipa alla commemorazione del Gruppo Alpini di Nervi che 
depongono una corona presso la targa dedicata a Manfredi 

 

2 Novembre  2017 

 

In Fadivi riceviamo la visita di Alice Salvatori capo gruppo in Regione per i 5 
Stelle, con Gabriele Fianacca   vuole aiutarci a risolvere il problema dell’utilizzo 

della piscina. Offriamo un aperitivo al Circolo del tennis. 
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3 Novembre  2017 

 
Riparte il nostro Sito Internet nel quale tutti potranno trovare molte notizie 

relative alla nostra attività. Un grazie a Stefano Fanoli che da volontario ne 

cura la realizzazione.  www.fadivi.it 
 
6 Novembre  2017 

 
Ore 10 Bottaro incontra il Difensore civico Dr. Lalla per il problema 

dell’assistenza domiciliare del Comune e delle richieste che si ritengono 
illegittime.  

 

7 Novembre  2017 

 

Ore 15 Bottaro è chiamato dal Dr. Locatelli e dalla dott. Auteri senza sapere il 
motivo dell’incontro. Sarà per concordare le modalità di un più largo utilizzo 

della piscina.  

 

8 Novembre  2017 

 
Ore 8,30 Incontro a Tursi con assessore Picciocchi per Villa Donghi, insieme a 

Massimo Mantero e arch. Gianni Giudice 

Ore 14,30 In Regione incontro con Commissione servizi sociali e sanitari 
 

 

9 Novembre  2017 

 

Ore 9 Bottaro partecipa all’incontro in Alisa del tavolo tecnico ristretto sui 
criteri di qualità. 

 

13 Novembre  2017 

 

Nel pomeriggio incontro il Dr. Giancarlo Conte – ASL 3 inVia Sirtori per 
consentirgli di vedere e “fare un colloquio” con una ragazza che frequenta i 

Laboratori all’interno del progetto di Vita Indipendente. 
 

14 Novembre  2017 

 
Direttivo FADIVI 

 

15 Novembre  2017 

 

Viene a farci visita per parlare con noi Angelo Toscano un genitore di Imperia. 
Cerchiamo di fornirgli tutte le informazioni che ci chiede. 

A pranzo abbiamo Domenico Arnuzzo, Giampaolo e lo scrittore  Lorenzo Licalzi  
 
Dal meglio degli articoli scritti sul Secolo XIX all'inedito "Dio è blucerchiato": oggi, alla Feltrinelli 
di Genova, Lorenzo Licalzi ha presentato il suo nuovo libro, "Cerchiato di blu", affiancato dal 
direttore sportivo della Sampdoria, Carlo Osti e dalla giornalista Paola Balsomini. 

«Il libro - spiega Licalzi - nasce dagli articoli che escono il martedì nella mia rubrica sul 

Secolo XIX che si chiama, appunto, "Cerchiato di blu": ho scelto i 100 più belli e poi, in 
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aggiunta, c'è un lungo e sorprendente racconto dal titolo “Dio è blucerchiato", in cui parlo di un 

mio incontro con Dio che mi svela segreti e misteri sulla storia della nostra Samp». 

I proventi del libro, come rivela lo scrittore e psicologo, andranno in 
beneficenza: «Mi sembrava un atto dovuto - dice Licalzi - visto che questi 
articoli sono già stati pubblicati. Il ricavato andrà alla FA.DI.VI., 
l'associazione che si occupa delle famiglie di persone con disabilità, i cui 
operatori stanno facendo un lavoro straordinario non solo nel presente ma 
anche in relazione al futuro, per assistere queste meravigliose persone 
quando rimarranno senza i genitori, che sono il loro primario sostegno». 

 

16 Novembre  2017 

 

Ore 10 Paolo Siri -Vallestura 
 

17 Novembre  2017 

 
Ore 10 Comitato di Partecipazione al Centro Nucci Novi Ceppellini 

 

21 Novembre  2017 

 

Ore 9 Consulta regionale 
Ore 17,30 Aperitivo con i dentisti in FADIVI 

 

22 Novembre  2017 

 

Mario Andreoli, il maestro Gabriele Castellani, suo fratello ed un amico portano 
da Manarola, con il pulmino la NATIVITA’ che Mario ha costruito e dona a 

FADIVI. La montano sul terrazzo della piscina. 

 

Si fermano a pranzo con noi.  
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 24 –25 Novembre  2017 

 
Ore 15 arrivano da Bologna 11 persone. Il progetto Aspettando Gianni 

Morandi. Ore 16 andiamo al Marco Polo dove il progetto viene presentato. La 
sera siamo a cena insieme alla Sala Garibaldi.  L’indomani mattina ci troviamo 

a Palazzo Ducale dove una Sala gremita di insegnanti di sostegno ecc. 

dimostra interesse a questo progetto sull’autonomia. 

 

 
 
 

30 Novembre  2017 

 
Incontriamo in FADIVI Giancarlo Savino del Consorzio Coop regione Veneto 

esperto di Trust. Savino è accompagnato da un genitore.  
 

1° Dicembre 2017 

 
Andreoli LA NATIVITA’- ore   16 

 

  
 

                                                         
  Il Giardino del Bene Comune                                                       Il Presepe di Manarola di Mario                 
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                                                                                                                                           Andreoli 

Mario Andreoli, l’artefice del Presepe di Manarola poserà nel “Giardino del Bene 

Comune”  del Centro Nucci Novi Ceppellini, in Viale Teano, 10   
LA NATIVITA’  

una capanna con le figure da Lui realizzate, in analogia a quelle del Presepe di 
Manarola. 

Siamo grati e riconoscenti a Mario per questa ulteriore espressione di amicizia, 
d’affetto per rinsaldare in modo tangibile l’unione tra le nostre realtà e con  

l’occasione invitare  - chi lo vorrà - a partecipare insieme alla giornata 
inaugurale a Manarola l’8 Dicembre prossimo. 
Programma:  

ore 16 
Ci troveremo al Centro Nucci Novi Ceppellini  accompagnati dalla musica di alcuni 

componenti  la FILARMONICA PUCCINI di La Spezia con il Maestro Gabriele 

Castellani   

ore 16,30 

 

Saluto dei rappresentanti le Istituzioni, del Centro Nucci Novi e 
dell’associazione FADIVI 

ore 17          Merenda 
ore 17, 30         

 
 

 

 

Accensione della NATIVITÀ 

 
 

 
 

4 Dicembre 2017 

 
ore 11La Magnolia – dieci anni di attività    
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5 Dicembre 2017 

 
Lucilla Meola accompagnata dalla sua chitarra allieta il pomeriggio dei ragazzi, 

degli operatori  e delle famiglie  del Centro Nucci Novi Ceppellini. 
 

 

 
 

Lucilla ne ha fatta, di strada. 
Nel senso letterale: Lucilla 

Meola è una cantante, 
artista di strada genovese 

e in tanti hanno ascoltato la 
sua voce tra piazza De Ferrari, 

via Garibaldi o via San 
Lorenzo. Ora però la sua voce 

è arrivata in televisione 
perché ha passato la prima 

selezione del popolare talent 

show “Amici” di Maria De 
Filippi. 
Dal sito di Lucilla 
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6 Dicembre 2017 

 
Incontro famiglie Nucci Novi Ceppellini per discutere sul Fondo R.O.S. Ricoveri 

Ospedalieri Solidali 
 

 

8Dicembre 2017 

 

La festa di Manarola al Presepe di Mario Andreoli non si tiene per le brutte 
condizioni metereologi che . Anche l’apertura del presepe è rimandata. 

In questa giornata Patrizia e Guido festeggiano i loro 40 ° Anniversario di 

Marimonio 

 
 

 

10 Dicembre 2017 

 

 Tullio Solenghi viene a far visita ai ragazzi del 

Centro Nucci Novi Ceppellini . E’ una gioia particolare per Marco Leni che è un 
suo grandissimo ammiratore. Anche di questo evento troverete traccia video 

sul nostro sito. 

 

12 Dicembre 2017 
 

Brescia partecipiamo all’incontro dei Laboratori Metodologici 
 

13 Dicembre 2017 

 
Ore 16 Sandro Capurro con i suoi amici chittaristi  recita per i nostri ragazzi, 

operatori e famigliari.  
 

14 Dicembre 2017 

 
Festa Querce di Mamre. Anche quest’anno la festa di Natale si tiene in Via 

Guerrazzi.  Con Noemi e Marc o portiamo un saluto, salutiamo i  ragazzi, i 
genitori, molti dei quali li conosciamo perché coinvolti nel progetto di Via Sirtori 
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e lasciamo la festa.E’ una festa ricca di allegria dove i ragazzi sono i veri 

protagonisti affiancati da molti volontari  e famigliari 
 

 
 

14-15 Dicembre 2017 

 
Incontro con Mario Paolini. La sera del 14 ceniamo insieme in associazione e ci 

scambiamo le nostre impressioni.   

L’indomani al mattino Paolini terra l’incontro con gli operatori del Centro Nucci 
Novi e nel pomeriggio con i famigliaripresso il Museo Garibaldino dal Municipio 

IX Levante. 

 
 

16 Dicembre 2017 

 

Bottaro presenta al Comune il Report finale del progetto “Vogliamo dirvi una 
Casa” che è terminato nella sua prima parte. Il Report corredato di diverse foto 

dei vari momenti è a disposizione di chi è interessato. 
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18 Dicembre 2017 

 
Bottaro e Marco Catania sono stati invitati nella Sala di Televita a Caricamento 

a tenere un incontro con delle Assistenti famigliari che partecipano ad un 

progetto di Agapè.  

 

 

19 Dicembre 2017 

 

Incontriamo in Viale Teano rappresentanti di UBI Banca – Morandotti e Lupi 
che si occupano di Trust di Comunità. Ci hanno conosciuto ad un Convegno che 

loro avevano organizzato all’ISEF con l’Ospedale Gaslini. 
Anche successivamente hanno coinvolto la nostra associazione che nel mese di 

Maggio organizzerà un incontro presso i locali della Banca in Via Ceccardi per 
approfondire, con un certo numero di famiglie interessate, la possibilità di 

utilizzo dell’istituto del trust. 

 

21 Dicembre 2017 

 
Nel tardo pomeriggio ci rechiamo presso l’ex spedale psichiatrico per visitare i 

presepi, i laboratori, le opere esposte. 

Ci aspetta Amedeo Gagliardi di Quarto Pianeta. Quest’anno abbiamo condiviso 
il progetto dei Presepi patrocinato dal MunicipioIX Levante. 
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22Dicembre 2017 

 
Pranzo di Natale al Centro Nucci Novi. 

 
 

23 Dicembre 2016 

 

 

 

In FADIVI e al Nucci Novi 
abbiamo allestito ed esposto  

un certo numero di presepi. 
 

Questo è stato realizzato da 

certamente un’artista.  

Riproduce il presepe di 

Manarola di Mario Andreoli. 
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